

vom 20. DPT
verabschiedet



20. Deutscher Psychotherapeutentag
am 12. Mai 2012 in Berlin

Dringend in ambulante Psychotherapie investieren

In Deutschland fehlen Psychotherapeuten. Für eine steigende Zahl psychisch Kranker werden psychotherapeutische Behandlungsmöglichkeiten dringend gebraucht.

Der Deutsche Psychotherapeutentag fordert die Krankenkassen auf, die dringende Notwendigkeit des Ausbaus der ambulanten psychotherapeutischen Versorgung anzuerkennen und sich sowohl in anstehenden Gesetzgebungsverfahren als auch in den zuständigen Gremien der Selbstverwaltung für eine ausreichende Anzahl an Psychotherapeuten sowie zusätzliche Mittel für die Finanzierung der Psychotherapie für ihre Mitglieder einzusetzen.

Jeder Euro ist gut investiert, wenn psychisch kranken Menschen damit unabhängig von Alter, Geschlecht und Wohnort der Zugang zu Psychotherapie ermöglicht wird.